

El Monstruo nació en Wuhan



Sus alas y tentáculos crecieron rápidamente; llegó a Italia; se expandió a Europa y América, dejando desolación y muerte. La gente tuvo miedo, las ciudades, avenidas y calles quedaron solitarias. Comenzó la batalla entre la muerte y la voluntad de permanecer en casa. El monstruo esperó y esperó; pasaron los días, semanas y meses. El monstruo está débil y cansado; ha emprendido su retirada. Hemos ganado con las armas más poderosas. Responsabilidad, paciencia y aseo.

Autor: Andrade Arciniega Isaú Ramsés.
Categoría: 13-17 años.
Puesto: Tercer lugar.

29